

Der Ausschussvorsitzende stellt Herrn Behrens-Egge von der BTE Tourismus- und Regionalberatung vor und macht auf Punkt 2 des Antrages aufmerksam. Hier muss es heißen: „2015 ff.“. In der folgenden Diskussion äußern sich Herr Kluckhuhn, Herr Grassau und Herr Schaarschmidt. Dabei geht es insbesondere um die finanziellen Auswirkungen. Die Nachfragen werden von Herrn Behrens-Egge auch mit dem Hinweis auf die Landesstrategie beantwortet.

Herr Kluckhuhn stellt einen Antrag auf Zurückstellung, bis eine Übertragung der Aufgaben des Tourismusmarketing beschlossen wurde.

Frau Spieler fragt, ob eine inhaltliche Überarbeitung erforderlich ist. Diese wird von Herrn Schaarschmidt befürwortet. Frau Spieler bittet dazu, auch um inhaltliche Anregungen aus den Rathausfraktionen.

Es wird über den Antrag auf Zurückstellung abgestimmt.

Herr Matthiesen verlässt die Sitzung.